

Dimanche 9 Septembre 2012 www.laprovence.com

INITIATIVE

Le CNTL lance l'opération Lacydon propre



L'association Marseille Côté Mer a mis à disposition des équipements de plongée pour les bénévoles.

Le Cercle nautique et touris-

/ PHOTO P. NOSETTO

tique du Lacydon (CNTL) a lancé, hier, une opération de net-toyage du Vieux-Port avec pour but de sensibiliser ses 650 sociétaires sur la politique environnementale. L'état critique du port est, en majeure partie, dû à un manque de civisme de certains sociétaires et navigateurs. "Il faut rééduquer les plaisanciers, leur expliquer que le port n'est pas une déchetterie" , explique, Pascal Magueres, directeur du CNTL.

"Cette démarche d'initiation a pour but de conserver le label pavillon bleu, qui valorise, chaque année, les communes et les ports de plaisance qui mènent une politique environnementale", ajoute ce dernier.

Le CNTL ne compte pas s'arrêter là et affirme que "d'autres opérations et conférences, sur le sujet, seront organisées dans les mois et années à venir". Pour Philippe Rou-baud, responsable des missions écologiques, le problème vient, aussi, de la "non-implication" des plaisanciers. "Il y a 650 sociétaires au CNTL, seulement 110 bénévoles se mobilisent tout au long de l'année." Un constat qui "reflète bien le problème de la société actuel-

Pour cette grande première et la remise en route du nettoyage après plusieurs années, l'association Marseille Côté Mer avait mis à disposition des équipements de plongée et gants de protection pour tous les bénévoles désireux de participer à cette belle journée de sensibilisation à la restauration du port.

Un repas est venu clôturer cette manifestation et récompenser les efforts des plus courageux.

Jean-Baptiste SANNA